
　　福原交通部長

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　棟杉交通規制課長

　　　　　のお話をさせて頂きました。

　　　　　また今後、自動運転化で重要視される標示・区画線の予算編成・発注など

　　　　　各行政へ指示して頂けるようお願いをして来ました。

　参加者：田中会長、近藤・星子両副会長、井上広報委員長、鎌田事務局長（５名）

　　　　　当協会パンフレットの配布と今後の災害時の協力体制（災害支援協定等）　

２０１8年　3月
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（一社）福岡県交通安全施設業協会

会 　報
事務局より

　　福岡県警察本部にご挨拶にお伺いしました。

　日　時：平成３０年３月１５日（木）午後１３：３０

　場　所：福岡県警察本部　交通部

　内　容：交通部　福原交通部長（新任）に協会のご挨拶

　　　　　交通部交通規制課　棟杉課長（新任）に協会のご挨拶
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